

NOTICIAS

[↑ VOLVER AL INICIO](#)
[SUSCRÍBASE A NUESTRO RSS](#)
[Últimas Noticias](#) [moró Independencia de Cuenca y Día del Esc...](#) [El asambleísta Fausto](#)

La Espol es reconocida por el Vicepresidente como una de las mejores


octubre 29 15:35
2016

[Por Santiago Duque](#)
[Imprimir](#)

Guayaquil (Guayas).- En un nuevo aniversario de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), el Vicepresidente Jorge Glas tuvo la posibilidad de participar y entregar reconocimientos a investigadores y docentes destacados en la vida académica de esta institución.

Entre las personas que destacan por su labores se encuentran Manuel Plaza (servidor público) Alfredo Miles, (trabajador), Adriana Santos (profesora), Edgar Landivar (estudiante) y el ex rector Luis Parodi.

El Segundo Mandatario mencionó que fue una emotiva ceremonia que brindó homenaje a una de las mejores universidades del país. Para el Vicepresidente está casa de estudios durante sus años de existencia ha aportado en el desarrollo del país.

Sergio Flores, rector de la Espol, enfatizó que el objetivo de la institución ese seguir formando a estudiantes comprometidos con la realidad del país, cumplir con los mejores estándares de calidad académica y nutrirse de las avances de la ciencia para generar una responsabilidad social.

"El compromiso institucional es brindar un ecosistema de calidad, donde la docencia, la investigación y la vinculación social tengan como objetivo la formación de profesionales de calidad y ciudadanos globales", resaltó Flores.

Por su parte el vicepresidente Jorge Glas, indicó que espera que los estudiantes de esta entidad académica puedan seguir enriqueciendo la historia de la institución, con aportes fundamentales para la ciencia.

La Espol se ubica en la categoría A desde la primera evaluación que realizó el extinto Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior (Conea) en el año 2008. Esta casa de estudios apuesta por una formación de calidad en aéreas que son estratégicas para el desarrollo del país.

El Vicepresidente mencionó "que el programa de innovación no puede estar divorciado de una agenda país, no de Gobierno; una agenda país". Además finalizó resaltando que el próximo desafío de cara al futuro que enfrentarán los ecuatorianos es "emprender, producir e innovar". /AD El Ciudadano.

COMPARTIR:


Discursos Todos los discursos del Presidente Rafael Correa

VIDEO DEL DÍA


[ÚLTIMAS NOTICIAS](#)
[MÁS ARTÍCULOS](#)


21:01 Corte de Pichincha dictó sentencia en caso 'Estrella Dorada'

[Leer Completo](#)

- 18:20** El Instituto Nacional Mejía se une a los homenajes a Fausto Cayambe [0 Comments](#)
- 18:00** Contraloría verificará uso de vehículos públicos durante el feriado [0 Comments](#)
- 17:40** Ministerio de Seguridad resaltó los logros en seguridad marítima [0 Comments](#)
- 17:20** El 96 por ciento la Red Vial Estatal está en perfectas condiciones [0 Comments](#)
- 17:00** 'Costumbres Funerarias de la Antigua Provincia de Guayaquil' se exhibirá en el Presley Norton [0 Comments](#)
- 16:45** Conadis responde a un reportaje de la web Milhojas sobre la realidad de las personas con discapacidad [0 Comments](#)
- 16:19** Ecuador es parte de una muestra de cine latinoamericano en Corea del Sur [0 Comments](#)
- 15:37** 'Caravana lúdica de la sonrisa' llevó sonrisas a los niños y niñas de Solca [0 Comments](#)
- 15:25** El legado de los afroecuatorianos es analizado en Venezuela [0 Comments](#)
- 14:20** La automatización en el Terminal Pascuales optimiza servicio de despacho de combustible